Montpellier, lundi 18 mai 2015 Domaine de Soriech



Visite de son Excellence **Chakib Benmoussa** Ambassadeur de SM Mohamed VI, accompagné de Mme **Soreya Jabry** Consule générale du Royaume



à la rencontre des ressortissants de la région, occasion d'un échange



Son Excellence à la rencontre des marocains

Son Excellence, **Chakib BENMOUSSA**, Ambassadeur de SM Mohamed VI en France est venu à la rencontre des ressortissants marocains de Montpellier et sa région, organisée par le Consulat général du Royaume du Maroc.

Depuis plusieurs jours déjà, Mme la Consule **Soreya JABRY**, avait préparé minutieusement cette rencontre qu'elle a ouverte en déclarant qu'elle était destinée à « *entendre la voix de la diplomatie marocaine et permettre un dialogue avec les représentants de la société civile sur la situation de la communauté installée sur le sol français ».*

En préambule à l'échange avec la salle qui s'est déroulé au domaine de Soriech, Son Excellence a fait le tour d'horizon des relations bilatérales qui sont, de la volonté commune des deux gouvernements, en phase de renouveau après les tensions apparues au cours de l'année dernière et qui ont été rétablies après les visites successives à Rabat de MM. Cazeneuve, Fabius, Vals et Hollande avant celle du Souverain Chérifien à Paris au mois de mars dernier. Ce fût pour le diplomate l'occasion de rappeler les liens amicaux historiques qui lient les deux pays attachés à préserver la paix et promouvoir le progrès social dans la compréhension mutuelle. Il a poursuivi en développant le processus de réformes et de développement inclusif en cours au Maroc, l'engagement du pays en faveur des énergies renouvelables, l'action en faveur de la diversité

culturelle qui contribue à la promotion du vivre-ensemble et le partenariat Maroc-France en locomotive de la coopération entre les deux rives de la Méditerranée.

Devant l'assistance composée de français, de franco-marocains et de marocains il s'est félicité de la vitalité de l'action des hommes et des femmes engagés pour le bien des deux pays.

Parmi les sujets soulevés par les chefs d'entreprise, enseignants, scientifiques et représentant des associations, dont l'AFA (Fès-amicale) figurent : une offre de transport plus compétitive, la préservation des droits à la retraite acquis en France pour ceux qui retournent au pays, l'amélioration de l'accueil douanier, en période estivale, lorsque les familles empruntent le détroit de Gibraltar, la mémoire comme vecteur de citoyenneté, ... L'Ambassadeur a répondu sans détour à toutes ces questions en exprimant sa vision inspirée de la nécessité de faire avancer les choses de façon pragmatique et au rythme accepté par les populations. Les participants ont salué unanimement la présence et l'action de Mme la Consule qui œuvre au quotidien pour apporter une réponse aux problèmes rencontrés par ses administrés.

La réunion s'est terminée autour d'une collation au cours de laquelle Monsieur l'Ambassadeur, accompagné de son épouse, a sacrifié avec bonne grâce à la traditionnelle photo de famille.









l'autorou-

nait que le aire blessé

copomié nidilibre.com

gue erme.



nit déjà un casier nargé. J.-M. M.

À Juvignac: l'ambassadeur du Maroc devant les ressortissants



■ Soreya Jabry et Chakib Benmoussa ont échangé au domaine de Soriech.

Il y a quelques jours au domaine de Soriech à Juvignac, l'ambassadeur du Maroc en France, Chakib Benmoussa, est venu à la rencontre des ressortissants marocains de Montpellier et de sa région. Cet échange était organisé par le consulat général du Royaume du Maroc, dirigé par Soreya Jabry, qui a ouvert la séance en déclarant que « cette rencontre est destinée à faire entendre

la voix de la diplomatie marocaine et permettre un dialogue avec les représentants de la société civile sur la situation de la communauté installée sur le sol français.»

L'ambassadeur a ensuite fait un tour d'horizon des relations bilatérales, qui sont « en phase de renouveau », entre les deux gouvernements, après les tensions apparues au cours de l'année dernière.





L'EXCELLENCE POUR UN AVENIR DE QUALITÉ

